

Pressemitteilung

Datum 07. September.2023

Glasfaserausbau in Römerberg geht voran

- BBV-Ansprechpartner koordinieren Termine
- Günstiger Anschluss ist während Bauarbeiten noch möglich

07.09.2023. Der Glasfaserausbau in Römerberg durch die Breitbandversorgung Deutschland GmbH (BBV) macht weitere Fortschritte. Zurzeit befinden sich die Arbeiten im Stadium der Nachverdichtung, erklärt Bernd Henkel, Planungsleiter beim BBV-Schwesterunternehmen Infracore Networks, das mit der Durchführung des Ausbaus betraut ist. Das bedeutet, so Henkel, dass derzeit weitere Kunden angeschlossen werden, die sich später für einen Glasfaser-Anschluss entschieden haben.

In der ersten Phase der Vermarktung hatten bereits mehrere Hundert Kunden einen Vertrag für die schnellen Leitungen unterschrieben. Später kamen noch einmal rund 800 Kunden dazu. „Diese Kunden werden wir jetzt anschließen“, kündigt Henkel an. Um die anstehenden Bauarbeiten koordinieren zu können würden jetzt Ansprechpartner des Unternehmens von Tür zu Tür gehen und die Termine vereinbaren.

Das Unternehmen appelliert an die Bürger in Römerberg, die Gelegenheit zur Terminabsprache zu nutzen. „Je besser wir die Arbeiten abstimmen, desto schneller können wir die notwendigen Tiefbauarbeiten durchführen“, erläutert Bernd Henkel und ergänzt: „Die von uns beauftragten Unternehmen werden an verschiedenen Punkten gleichzeitig arbeiten und auch über die normale Arbeitszeit hinaus auf der Baustelle sein, damit wir diese Ausbauphase rasch abschließen können.“

Kunden, die keine Gelegenheit zur persönlichen Absprache hatten, können auch den Ansprechpartner Nikita Wiederkehr direkt kontaktieren. Er ist unter der Rufnummer +49 (0) 170 34 63 868 erreichbar.

Das Unternehmen weist darauf hin, dass für die Bürgerinnen und Bürger ein kostengünstiger Hausanschluss noch möglich ist, solange die Bauarbeiten vor der Haustür laufen. Wenn die örtlichen Bauarbeiten abgeschlossen sind, ist ein Hausanschluss mit deutlich höheren Kosten verbunden. Bis zum 30.09. besteht die Gelegenheit, bei dem Ansprechpartner Mario Pistone unter der Telefonnummer 0152 38983423 im Rahmen einer Sonderaktion einen kostengünstigen Vertrag abzuschließen.

Die BBV Deutschland hatte das Glasfasernetz in Römerberg in unfertigem Zustand von einem Infrastruktur-Unternehmen übernommen, das insolvent gegangen war. Durch die Übernahme konnte der Ausbau weitergeführt werden, ohne dass in der Gemeinde eine Investitionsruine entsteht. „Es bedeutet aber auch, dass wir auf eine teilweise unvollständige Dokumentation zurückgreifen müssen“, so Bernd Henkel, weshalb die Gelegenheit zur Überprüfung der tatsächlichen Bauausführung wichtig sei. „Deshalb möchten wir die Bürger bitten, unseren Ansprechpartnern vor Ort ein wenig Zeit zu widmen“, so der Appell.

Über BBV Deutschland:

Die BBV Deutschland mit Sitz in Dreieich (Rhein-Main-Gebiet) konzentriert sich als Betreiber von Breitband-Netzen und -Diensten seit Jahren auf den komplett eigenwirtschaftlichen, förderungsfreien Glasfaserausbau in ländlichen Gebieten. Beim Ausbau kooperiert die BBV mit Landkreisen, Kommunen und Stadtwerken. Dabei bietet das Unternehmen alle Projektschritte aus einer Hand: von der Vermarktung, über die Planung und den Ausbau bis hin zum Netzbetrieb und Kundendienst. Den Kunden werden je nach Region unter den Marken „toni“ oder „BBV Optimax“ über die Glasfaser symmetrische Internetdienste mit bis zu 1 Gbit/s sowie Telefonie- und TV-Dienste bereitgestellt. Die Finanzierung der Projekte läuft in enger Zusammenarbeit mit Finanzpartnern und namhaften Infrastrukturfonds. Der Einstieg des Investors Infracapital mündete in die Infracapital Germany, welche die deutschen Glasfaseraktivitäten ihrer Tochterunternehmen BBV Deutschland GmbH, Leonet GmbH sowie der Infracapital Networks GmbH unter einem Dach bündelt.

Pressekontakt:

BBV Deutschland GmbH

Olaf Urban

Tel.: 0170 / 32 84 096

presse@bbv-deutschland.de